

# 55<sup>e</sup> Mémorial Olivier Barras

## Un amateur domine les professionnels

JEAN-CLAUDE ZUFFEREY



L'amateur Loris Schüpbach (24 ans) a gagné le Mémorial Olivier Barras et a confirmé son potentiel tout au long de la saison. Il a terminé premier à l'Ordre du mérite de Swiss Golf. 2<sup>e</sup>, Grégory Molteni. Chez les dames, Tiffany Arafî s'est imposée.

**On a recently renovated course, Loris Schüpbach worked wonders. The amateur from St. Gallen exemplifies the future of Swiss golf, but does not want to become a pro before 2021.**

During the 2018-2019 winter, the Crans-sur-Sierre Golf Club focused on the transformation of holes 12 and 14. On the other hand, holes 15 and 16 were completely remodelled. These improvements will not only be beneficial for the image of the Omega European Masters, but also for the wellbeing of the golfers.

The renovated course was used for an international competition for the first time during the Mémorial Olivier Barras. This 55<sup>th</sup> edition, which took place last June, was won by Loris Schüpbach. The Swiss amateur managed the exploit of giving in three 66 cards and therefore ending with a score of -15. The 24 year-old from St. Gallen, the best Swiss amateur, does not wish to take the plunge into professionalism before finishing his studies in economics in 2021. He nevertheless tried his hand at the very difficult exercise of the European Tour's Qualifying School. He did not manage to get over the hurdle, but gained in terms of experience.

"The Mémorial allows the best amateur and the first professional to earn a place on the main board of the Omega European Masters. This is also the reason why our competition is so popular and fully booked each year", points out the tournament director Christian Barras, who is very satisfied by the evolution of the event. The second ticket was pocketed by the Italian pro Grégory Molteni, who played at -8.

As for the ladies, it was the young Crans-sur-Sierre Golf Club member Tiffany Arafî who was the winner. ■

**Sur un parcours fraîchement rénové, Loris Schüpbach a fait merveille. L'amateur saint-gallois incarne le futur du golf suisse, mais ne veut pas passer pro avant 2021.**

Durant l'hiver 2018-2019, le Golf-Club Crans-sur-Sierre a mis l'accent sur la transformation des trous Nos 12 et 14. Les trous 15 et 16 ont pour leur part été complètement remodelés. Ces améliorations servent à faire bonifier l'image de l'Omega European Masters, mais également au bien-être de tous les golfeurs.

Ce tracé rénové a été utilisé pour la première fois en compétition internationale lors du Mémorial Olivier Barras. Cette 55<sup>e</sup> édition, qui s'est déroulée en juin dernier, a été remportée par Loris Schüpbach. L'amateur suisse a réussi l'exploit de rendre trois cartes de 66 et termine donc avec un score de -15. Le Saint-Gallois de 24 ans, meilleur amateur suisse, ne souhaite pas se lancer dans le professionnalisme avant la fin de ses études d'économie en 2021. Il s'est tout de même essayé au très difficile exercice des Qualifying School de l'European Tour. Il n'a pas franchi l'obstacle, mais a gagné en expérience.

«Le Mémorial permet au meilleur amateur et au premier professionnel de gagner une participation au tableau principal de l'Omega European Masters. C'est aussi pour cela que notre compétition est très prisée et fait chaque année le plein», commente le directeur du tournoi Christian Barras, très satisfait de l'évolution de la manifestation. Le deuxième ticket a été remporté par le pro italien Grégory Molteni, qui a joué en -8.

Chez les dames c'est la jeune membre du Golf-club Crans-sur-Sierre Tiffany Arafî qui s'est imposée. ■